

# 大空に翔ける



令和4年度日之影中学校だより



6月号

校長

中窪 順一

## 笑顔！躍動！体育大会実施！

5月15日（日）に第76回体育大会を行いました。昨年は梅雨入りが早く、天候に悩まされての開催でしたが、今年度は前日も晴天で準備も滞りなく進めることができました。当日は曇りで、時々小雨も降りましたが無事に終わることができました。昨年度はコロナ禍で、直前に県独自の緊急事態宣言が発令され午前中のみ開催となりましたが、今回は家族で昼食をとることもできました。生徒たちも大変喜んでいました。

今年のスローガンは、「戮力協心～努力の結晶は永遠の宝物に～」でした。生徒たちは3月から体育大会の練習を始め、体育の時間だけではなく昼休みや放課後の時間を使って一生懸命に練習に取り組んできました。練習に取り組むひたむきな姿からは、自分たちの手で体育大会を成功させたいという思いがひしひしと伝わってきました。その気持が実を結び、全校生徒の心が一つになったすばらしい体育大会でした。

すべての競技に生徒たちは全力で挑みましたが、その中でも団員全員で踊るダンスは、練習の成果が十分に発揮され、両団とも甲乙つけがたい素晴らしい発表でした。全員リレーや団技の綱引き、団対抗リレーも盛り上がり、日之影中学校の伝統である花輪棒体操も、全員の動きが揃った素晴らしい隊形を見せてくれました。

まさに、生徒1人1人が生き生きと輝く体育大会になり、観覧していただいた方々に笑顔と元気を届けることができたのではないかと思います。



▲選手入場直前！



▲綱引き、力が入ります



▲息の合ったダンス、楽しそうです



▲伝統の花輪棒体操です

# 生徒総会を行いました



5月31日(火)に生徒総会を行いました。生徒総会は、「よりよい学校生活を築こうとする意欲・行動力を身に付け、社会の一員としての自覚を高める」ことを目的に、毎年行われる生徒会活動です。

体育館で全校生徒が一堂に会して、生徒会活動報告及び活動計画の承認や生徒会スローガンの採択、学校をよりよくするための全校討議を行いました。

今年度の生徒会スローガンは「邁進～ Penetrate the goal ～」に決まりました。邁進には「まっしぐらに突き進むこと」という意味があるそうです。

大きな壁にぶつかってもくじけることなく突き進み、失敗を恐れず挑戦して欲しいという思いから考えたものです。

サブタイトルの～ Penetrate the goal～は、「目標を達成する」という意味があります。志を貫き、最後まであきらめずに目標を達成するという気持で生徒会活動に取り組みたいという決意の表れだと思います。

後半の全校討議では、議長団主導で、「物の管理を徹底させ、自己管理能力を高めよう」という議題について話し合いを行いました。「自己管理能力とは何か」というところから話し合い、それを高めると将来にどうつながっていくのかという深いところまで考えることができました。話し合いを無駄にせず、生徒全員が自己管理能力を高めるような学校生活を送って欲しいと感じました。



▲話し合いの様子です

◀ 7月1日、1年生はふるさと日之影町のことをより深く知るための校外活動、2年生は修学旅行最終日、3年生は「近未来会議」に向け、町外に出でのフィールドワークを行います。充実した一日になることを期待しています。

## 今後の行事予定



6月	10日(金) ワックス清掃 15日(水) 期末テスト～17日(金) 22日(水) 3年生実力テスト～24日(金) 23日(木) 第1回支援訪問 28日(火) 2年生修学旅行～1日(金)
7月	1日(金) 1年生日之影探訪 2年生修学旅行(最終日) 3年生フィールドワーク 5日(火) 1・2年生読み聞かせ 7日(木) 薬物乱用防止教室 14日(火) 椎葉中との協働学習(3軒) 15日(金) 3年生中間発表ヒノカフェ 20日(水) 終業の日 21日(木) 夏季休業～8月25日(木)